
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „kinstontown“ vom 31. August 2017, 16:44

ich bin mir nicht sicher, ob wir diese Chance auf ganz oben, realistisch gesehen, diese Saison
wirklich hatten, egal zu welchem Zeitpunkt.

aber generell verstehe ich deinen Standpunkt, ich bin nur etwas entspannter als du, weil ich
nicht vom bestmöglichen (aufstieg) ausgehe und auch vorher nicht ausgegangen bin.
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